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ÉCOLE PLEIN-SOLEIL 
539, rue du Piedmont, La Durantaye (Québec) G0R 1W0    418 884-2884 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 
Compte-rendu de la quatrième réunion du conseil d’établissement qui s’est tenue le mardi 23 avril 2019 
à l’école Plein-Soleil, à 19h00. 
 
 
 PRÉSENCES : 

Mme Patricia Pelletier  Mme Marie-Ève Dumont  Mme Valérie Vaillancourt   
Mme Océanne Dostie  Mme Marie-Pier Girard  Mme Mylène Laflamme 
M. Denis Morin   Mme Mireille Bergeron 
 
 

 
 PRÉSENCE MEMBRE DU PUBLIC 
 Mme Karine Gagnon 
 
 

ABSENCES 
Mme Marie-Michèle Samson 
M. Bernard Therrien 

 

 

4.0 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE PAR LA VICE-PRÉSIDENTE ET NOMINATION D’UNE 
SECRÉTAIRE 

Madame Patricia Pelletier souhaite la bienvenue à tous. Madame Valérie Vaillancourt est nommée 
secrétaire pour cette rencontre. 

4.1 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

Madame Pascale Lemelin propose d’adopter l’ordre du jour.  
 
#CÉ-19-04-23-01      ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

4.2 LECTURE, SUIVI ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 
21 FÉVRIER 2019 

Madame Pelletier fait la lecture du procès-verbal du 21 février dernier.   
 
#CÉ-19-04-23-02      ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

4.3 DÉCISION POUR LA REPRÉSENTATION AU CÉ 

Madame Lemelin propose de  
- Maintenir la présence de 4 parents.  
- 3 membres du personnel enseignant de l’école;      

1 membre du soutien;  
  
 

#CÉ-19-04-23-03      ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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4.4 ORGANISATION SCOLAIRE SUIVI   

- Assez d’élèves pour le préscolaire 4 ans; 8 élèves 
- Assez d’élèves pour le préscolaire 5 ans; 7 élèves 

 
- 1e – 2e; 11 élèves 

 
- 3e – 5e – 6e; 19 élèves 

 
 

Dans l’éventualité d’une nouvelle inscription en 4e année, nous devrions former une classe de 1e – 
2e – 3e  et une 4e-5e-6e; 
 
 

4.5 BUDGET SUIVI ET VENTILATION BUDGÉTAIRE 2019-2020  
 
À titre d’information, Madame Mireille présente un suivi des dépenses pour l’année 2018-2019 
(voir tableau). 
 
Madame Mireille présente le budget pour l’année scolaire 2019-2020 en ce qui a trait à la 
répartition des allocations. 
 
#CÉ-19-04-23-04     Approuvé par Mylène Laflamme 

Appuyé par Marie-Eve Dumont 
 

4.6 COÛTS CHARGÉS AUX PARENTS 
  

On y présente le document frais exigés aux parents (minimum-maximum au primaire) 
relativement à la facture pour le matériel scolaire 2018-2019. 

 
4.7 RÈGLES DE PASSAGE ET DE CLASSEMENT 
   

Madame Mireille fait la lecture du document règles de promotion et de classement.  Madame 
Marie-Eve Dumont propose d’approuver les règles de passage et de classement des élèves. 
 
#CÉ-19-04-23-05     Adopté à l’unanimité  
 

4.8 NOUVEAU PROJET ÉDUCATIF (SUIVI) 
 
 Le nouveau projet éducatif est à retravailler.  Il sera présenté à nouveau aux membres du conseil 

d’établissement en juin. 
  
4.9 DATE DE LA PROCHAINE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ET DÉROULEMENT 

Il est suggéré de réaliser l’assemblée générale le 10 ou 11 septembre. A voir selon l’assemblée 
générale de l’école secondaire de St-Charles.  
 

4.10 POINT DE LA PRÉSIDENTE 

Rien à signaler. 

4.11 POINT DE LA REPRÉSENTANTE AU COMITÉ DES PARENTS À MONTMAGNY 
 

Madame Pelletier déplore la fermeture d’école sur le territoire de la commission scolaire (Ex. Ste-
Lucie-de-Beauregard).  Elle suggère que les commissaires devraient revoir la politique du nombre 
d’élèves pour le maintenir une école ouverte. 
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4.12 POINTS DU COMMISSAIRE 
 
 Absent 
 
4.13 AUTRES POINTS 

 
Aucun point à traiter 
 

4.14 DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION  
 

La prochaine rencontre aura lieu lundi 10 juin 2019 à 18H30 au Club de golf de St-Michel. Si 
ce n’est pas possible envisager un traiteur de St-Vallier. 

 
4.15 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

 Madame Valérie Vaillancourt propose la fermeture de l’assemblée à 20h20. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
             
Patricia Pelletier, présidente    Mireille Bergeron, directrice 


